

Communiqué de presse

Défendre la mer et le littoral !

Le collectif STOP THALASSO appelle à un rassemblement citoyen **sur le parvis de la Maison de l'Agglomération à 17h30 le mardi 25 mars 2025.**

A l'occasion du Conseil d'Agglomération nous redirons notre opposition à la construction d'une thalassothérapie sur le site de Kerguélen à Larmor-plage.

Ce rassemblement désormais rituel à chaque Conseil vise cette fois à alerter l'ensemble des citoyens et des associations sur le risque que fait prendre au littoral et à la mer des opérations du type de la thalasso.

Le pompage et le rejet d'eau de mer, après utilisation, chauffage et pollution, sera forcément nuisible à la biodiversité marine à proximité de la plage de Kerguélen. Rien ne dit qu'elle sera inoffensive pour les baigneurs.

D'autre part nous nous interrogeons sur les zones obscures du dossier :

- L'opérateur prétend avoir fait la demande d'autorisation de pomper et rejeter l'eau de mer auprès du Préfet. Jusqu'à présent aucun dossier n'a été déposé à notre connaissance
- L'étude d'impact de l'UBS que l'agglomération nous présente comme garantie de l'inocuité de ce projet de thalasso n'a pas été réalisée là où prélèvement et rejet de l'eau de mer devraient être effectués. Elle est donc sujette à caution.

C'est pourquoi nous appelons les citoyens à venir marquer leur inquiétude pour leur littoral en leur demandant de venir pousser la chansonnette que nous avons préparé (d'après La Mer de Charles Trénet) en se vêtant de bleu (outremer) en se munissant de tout ce qui vous évoque la mer et son littoral.

Le collectif STOP THALASSO

Contact : stopthalasso@disroot.org